

編集後記：2020年12月に気象庁本庁が千代田区大手町から港区虎ノ門へ庁舎移転してから、早いもので1年が過ぎました。以前は大手町駅の長い地下通路を歩いて庁舎の目の前まで雨に打たれること無く通えていましたが、今は最寄り駅から屋外に出て、途中で東京23区内の天然の山としての最高峰、愛宕山のトンネルを潜りながら通勤しています。大手町からは遠くに見えていた東京タワーが間近になり、ライトアップを見ながら帰るのも楽しみの一つです。以前の大手町庁舎は交通の便がとても良く、皇居のお堀の横にあって魅力的な場所でしたが、新築の庁舎で働く機会は減多に無いことなので、モチベーションも上がるのではないのでしょうか。ひとつ残念なことは、コロナ禍でテレワークが中心となっているため、庁舎内は職員がまばらで寂しいところです。

モチベーションといえば、ランチはとても重要な要

素だと思います。大手町庁舎の時はランチに出歩くこともありましたが、コロナ禍で外食は控えるようになりました。そんな中、最近は庁舎周辺のテイクアウトを探しています。美味しいものを見つけた時は午後の仕事のモチベーションも上がりますが、逆もしかりです。大手町庁舎では先輩方から色々教えていただいたので近隣のお店はある程度把握できていましたが、虎ノ門庁舎の周辺についてはまだまだ情報が少なく、出勤も限られているため、あまり散策できていません。虎ノ門庁舎周辺でテイクアウトのある美味しいお店をご存じでしたらぜひ情報共有していただけると嬉しいです。

新年が始まりましたが、少しでも早く、コロナ禍以前の日常に戻って欲しいと願っています。2022年も「天気」をよろしく願います。

(長屋幸一)